

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur peneliti ucapkan kepada Allah SWT atas berkat kuasa, rahmat, karunia dan mujizat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul Pengaruh Keikutsertaan Ekstrakurikuler Menari Terhadap Kemampuan Memahami Pola Anak Usia 4-6 Tahun. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa terselesaikannya proposal ini bukan semata-mata hasil kerja keras yang peneliti lakukan sendiri, melainkan juga berkat dukungan, doa serta bantuan dari berbagai pihak yang turut andil berperan dalam proses pembuatan dan penyelesaiannya. Ucapan banyak terimakasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Jurusan PG-PAUD, kepada Dr. Yuliani Nurani, M.Pd selaku Ketua Program Studi PG-PAUD, seluruh dosen-dosen PG-PAUD, serta rasa terimakasih yang khusus peneliti sampaikan kepada kedua dosen pembimbing yaitu Ibu Eriva Syamsiatin, S.Pd, M.Si dan Ibu Dr. Nurjannah, SP, M.Pd yang telah mendampingi peneliti dengan penuh kesabaran, kedisiplinan, dan keikhlasan sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal ini dengan baik dan benar. Serta kepada seluruh dosen penguji yang telah memberikan saran agar skripsi ini dapat menjadi lebih baik. Tidak lupa kepada seluruh pegawai Tata Usaha PG-PAUD yang selalu memberikan bantuan, layanan, dan juga informasi.

2. Keluarga tersayang yaitu kedua orang tua dan adik penulis yang telah member doa, dukungan baik moril maupun materil, semangat, saran, dan kesabaran, dan kepercayaan kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan benar.
3. Kepada teman-teman seperjuangan PG-PAUD Reguler 2011 yang saling membantu dan memotivasi dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Kepada seluruh teman-teman peneliti yang juga memberikan dukungan dan semangat agar peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Terakhir, peneliti mengucapkan terimakasih kepada banyak pihak yang tak dapat disebutkan satu per satu.

Peneliti menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan proposal ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat peneliti harapkan guna membangun peneliti untuk memperbaiki proposal penelitian ini.

**Jakarta, 21 Januari 2016**

**Peneliti,**

**Sulyanti**